

Leihfahrradsystem

In Kürze

Mit Hilfe des Leihfahrrädersystems soll die Bereitschaft zur Nutzung des Fahrrades als klimafreundliches Fortbewegungsmittel innerhalb der Stadt gefördert werden.



Projektbeschreibung

An 10 Ausleihstationen sind die originellen Bikes gegen eine Tagesgebühr von zwei Euro zu haben - ganz ohne umständliche Vertragsabschlüsse oder bürokratische Hürden.

Das Projekt "Chemnitzer Stadtfahrrad" wurde in Zusammenarbeit mit der Stadt Chemnitz durch den Verein Chemnitzer Gewölbegänge e.V. nutzerfreundlich konzipiert und entwickelt.

Das Fahrradausleihsystem ist ein Alleinstellungsmerkmal für Chemnitz.

Chemnitz in Zahlen und Fakten

Bundesland: Sachsen
Einwohner: 242.670

Stand: 30.06.2014

<http://www.chemnitzer-stadtfahrrad.de>

Erfahrungen, Erfolge, Verbesserungen

Mit annähernd 4.000 Ausleihen pro Jahr hat sich das Leihfahrrad im Chemnitzer Stadtbild etabliert. Das System soll sowohl insbesondere dem Tourismus, aber auch der individuellen klimafreundlichen Fortbewegung der Bürger, Rechnung tragen. Besonders sollen dabei junge Mitbürger und auch zunehmend Familien angesprochen werden, die beispielsweise ihre Wochenendausflüge mit dem Fahrrad unternehmen oder allgemein schnell einen beliebigen Punkt in der Stadt erreichen wollen.



Ansprechpartner

Name: Michael Focken
Adresse: Tiefbauamt, Annaberger Straße 89, 09120 Chemnitz
Telefon: 0371 488 6681
E-Mail: michael.focken@stadt-chemnitz.de